
 
 

Dorfverein Maladers 

 

 

 

4. Generalversammlung  

13.03.2024, 20:00 Uhr, Turnhalle Maladers 

 
Anwesend 
Vorstand: Mathias Caflisch, Präsident; Eva Adank, Vizepräsidentin (Protokoll); Hansjürg Mayer, Kassier; 
Sandra Brunold, Beisitzerin 
Revisorin: Erika Brunold, Mario Kofler 
Mitglieder: Brunold Andreas, Johann Raguth-Tscharner, Loretz Georg, Duri Walli, Urs Adank, Jeannot 
Raschle, Jolanda Hassler, Regina Gut, Heidi Bernegger, Nadja Koch, Christian Nagy,  
 
Entschuldigt 
Stephan und Sandra Doldinger, Peter Holenstein, Mirjam und Michael Kehl, Daniela und Thomas 
Schwanginger, Erika Brunold, Patrick Degiacomi, Romano und Elvina Flurin, Maik Krättli 
 
1. Der Präsident Mathias Caflisch eröffnet die Sitzung um 20:00 begrüsst die Anwesenden Mitglieder.  

 

2. Als Stimmenzähler werden einstimmig gewählt: Urs Adank und Regina Gut.  

 
3. Mit einer Schweigeminute gedenken die Anwesenden den im vergangenen Jahr verstorbenen 

Mitgliedern.  

 
4. Das Protokoll der GV 2023 wird einstimmig genehmigt.  

 
5. Jahresrechnung: Der Kassier verliest die Zahlen aus der Jahresrechnung. 2023 resultierte ein Gewinn 

von 80.40. Der Verein verfügt somit per 01/2024 über ein Vermögen von 19880.26.  

Die Ende 2023 noch offenen Mitgliederbeträge wurden gemahnt und werden in der Jahresrechnung 2024 

verbucht.  

 
6. Revisorenbericht: Alle Rechnungen sind geprüft worden. Es gab keine Unstimmigkeiten. Mario Kofler 

empfiehlt die Decharge zu erteilen. Jahresrechnung und Revisorenbericht werden einstimmig genehmigt.  

  

7. Jahresbericht 2023: Dieser wurde mit der Einladung versandt und war auf der Website aufgeschaltet. 

Mathias Caflisch berichtet von den verschiedenen Aktivitäten.  

 
Einige Punkte werden ausgeführt:  

- Nach dem Antrag an der letzten GV durch Mirjam Kehl sind die Unterschriften für die Zone 30 

gesammelt und ein Antrag eingereicht worden. Die Zone 30 wurde mittlerweile eingeführt.  

- Die Anschlagtafel bei der «alten Post» wurde bewilligt und 2023 durch Mathias Caflisch montiert.  

- Bezüglich Vereinslokalitäten steht das ehemalige «Flohstübli» zur Verfügung. Ansonsten kann ein Raum 

via Stadt im Schulhaus reserviert werden.  

- Auf den Aufruf der Stadt hin, haben wir gemeinsam bei einem geselligen Anlass den Weihnachtsbaum 

im Dorfbrunnen geschmückt.  

- Das Volleyball-Team hat sich 2023 aufgelöst, da zu wenig Teilnehmer jeweils dabei waren.   

- Mit Kinderfasnacht, ElKi-Turnen, Flohmarkt, Milch-Tag, Waldspielgruppe, Bachblütenweg Kafi-im-Wald, 

KidsSport, Yoga, Räbeliechtli, Dorffest, Adventsfenster, Adventsmarkt, Samichlausabend fanden 

zahlreiche Anlässe in Maladers. Schön, dass es so zahlreiche aktive Einwohner im Dorf gibt.  

- Nadja Koch ergänzt, dass die Stadt Chur die Putzmaschine für die Kinderfasnacht gratis zur Verfügung 

gestellt hat. 
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Als Dankeschön überreicht Mathias Caflisch feine Maladerser Nusstorten an die Hauptorganisatoren der 

Aktivitäten. 

  

8. Vorstand: Luca Hirschi war seit der Gründung vor 4 Jahre als Beisitzer im Vorstand des Dorfvereines 

aktiv. Der Dorfverein bedankt sich herzlich für seinen Einsatz. Als Erinnerung erhält Luca ein graviertes 

Messer. Der Vorstand schlägt Maik Krättli als neuen Beisitzer vor. Maik wird einstimmig gewählt.  

 

9. Aktivitäten: Für 2024 sind wieder zahlreiche Aktivitäten in Planung. Eine Übersicht der Anlässe in 

Maladers liegt an der Versammlung auf und wird auf der Homepage aufgeschaltet. Nadja Koch schlägt 

vor das gemeinsame Weihnachtsbaum-Schmücken als «Adventsfenster» zu integrieren.  

 

10. Anträge: Nadja Koch hat für die Kinderaktivitäten einen Betrag von 1180.- beantragt. Eine Auflistung der 

verschiedenen Punkte liegt vor: Samichlaus, Flohmarkt, Fasnacht, Adventsmarkt (Kinderstände), 

Kinderprogramm Dorffest. Heidi Bernegger hat für den Bachblütenweg 500.- beantragt.  

Die beiden Anträge werden  einstimmig genehmigt.  

 

11. Budget: Es sind 180.- Defizit budgetiert. Das Budget 2024 wird einstimmig genehmigt.  

 

12. Varia: Wir führen eine Diskussion über geeignete Informationskanäle. Die verschiedenen Mitglieder 

haben unterschiedliche Ansprüche. Wir möchten möglichst alle Mitglieder erreichen. Die anwesenden 

Mitglieder sprechen sich mehrheitlich für einen zusätzlichen Kanal zum Beispiel eine geschlossene 

WhatsApp-Gruppe. Der Vorstand wird dies weiter ausarbeiten. 

 

Sandra Brunold berichtet kurz über das neue Datenschutzgesetz insb. die Nutzung von Bildmaterial. Wir 

werden dies im Vorstand nochmals aufgreifen. Grundsätzlich wird Bildmaterial zurückhaltend und in der 

Regel nicht mit erkennbaren Personen genutzt.  

 

Sandra Brunold informiert über die von der Schule organisierte Radiowoche in den letzten beiden 

Schulwochen. In diesen Wochen werden die Schüler ausserhalb des Schulhauses (aufgrund der 

Renovation) in einer Projektwoche zum Thema Radio unterrichtet. Es sind alle Einwohner bei den 

geplanten Radio-Anlässen willkommen. Weitere Informationen folgen über die Schule und die Aushänge 

im Dorf.  

 

Mathias Caflisch schliesst die Sitzung um 21:00 Uhr.  

 

Mathias Caflisch beendet die Generalversammlung um 21:35 und lädt die Mitglieder zum 

anschliessenden Apéro ein.  

 


